

Ciudad de México, miércoles 25 septiembre de 2024
#23

CANAL ONCE Y CAPITAL 21 PRESENTAN “*LOS AÑOS HERIDOS*”

- **Miniserie conjunta de El Once y Capital 21 para entender el periodo oscuro de los años de la Guerra Sucia**
- **Basada en el libro homónimo de Fritz Glockner, explora los procesos históricos de la lucha por la justicia social**
- **Estreno: sábado 28 de septiembre, 20:30 horas, por El Once (11.1) y Capital 21 (21.1).**

El Once, del Instituto Politécnico Nacional, y **Capital 21**, del Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México, hacen un esfuerzo conjunto por construir una memoria histórica con la miniserie ***Los años heridos***, una coproducción que lleva a la pantalla una ficción inspirada en el libro homónimo, entrelazando los hechos históricos de la guerrilla y la persecución del Estado contra luchadores sociales en el México de los años sesentas y setentas.

La presentación ante medios tuvoDurante la presentación, que tuvo lugar en la Cineteca Nacional, **Carlos Brito Lavalle, Director de El Once**, destacó el trabajo conjunto de dos medios públicos para ayudar a entender y reflexionar sobre un gran periodo y lo fuerte que fue.

“Esta gran coproducción de dos medios públicos, uno federal y uno de la Ciudad de México, estatal, que muestra también el poder que tienen los medios públicos para contar historias, relatar una nueva manera de ver y sentir contenidos audiovisuales”.

Alonso Millán Zepeda, Director de Capital 21, agradeció a El Once por ser el medio público pionero en realizar series de alta calidad, ya que hoy en día la ficción es el sueño permanente de las televisoras públicas.

“Una buena ficción, con buena manufactura y actuada es una realidad para muy pocas televisoras, incluyendo a las comerciales, por que

hacer una buena historia requiere de un conjunto de muchos talentos, oficios, disciplinas y sobre todo de un tremendo trabajo en equipo”, aseveró Millán.

Esta historia, dividida en dos entregas, se inspira en el libro de Fritz Glockner, publicado en 2003 y sigue la búsqueda de Ana Laura, interpretada por la actriz Val Dorantes, para indagar sobre el pasado de su familia y el papel que tuvo su abuelo en los días de la represión contra los grupos guerrilleros.

Los años heridos explora los procesos históricos de la lucha por la justicia social. Una historia que se desarrolla en un ambiente de tensión constante, donde los personajes luchan no solo contra la persecución, sino también contra sus propios miedos y desilusiones.

Esta miniserie histórica es de gran relevancia para entender el periodo oscuro de los años de la Guerra Sucia, donde la represión violenta contra movimientos de izquierda y opositores políticos sentaron las bases del México actual.

Los años heridos se estrenará simultáneamente por **El Once** (por la señal 11.1 y en su plataforma <https://canalonce.mx/>) y por **Capital 21** (canal 21.1 de televisión digital abierta, así como en el 21 de HD IZZI y Totalplay, así como en su página web www.capital21.cdmx.gob.mx), el sábado 28 de septiembre de 2024, a las 20:30 horas.

Todas las producciones que han ganado un lugar en el corazón de las audiencias y que se mantienen vigentes en su compromiso de construir una televisión **Cada Vez Más Pública**.

Síguenos en redes sociales:



Contacto de prensa:

Claudia Solís Beltrán
csolis@canalonce.ipn.mx
Tel. 55 5356-1111
Ext. 60094

Mónica Pérez Espejo
epereze@canalonce.ipn.mx
Tel. 55 5356-1111
Ext. 44336

Andrea Rodríguez Sánchez
arodriguezs@canalonce.ipn.mx
Tel. 55 5356-1111
Ext. 60175